

MILO ACTIV INDONESIA RACE 2023

Menteri Pemuda dan Olahraga Dito Ariotedjo (keempat kiri), Menparekras Sandianga Uno (kiri), Pj Gubernur DKI Jakarta Heru Budi (kelima kiri), Presiden Direktur PT Nestle Indonesia Samer Chedid (ketiga kiri), Direktur Corporate Affairs PT Nestle Indonesia Sufintri Rahayu (keenam kiri) melepas peserta lari MILO ACTIV Indonesia Race (MAIR) 2023 di Plaza Tenggara, Gelora Bung Karno, Jakarta, Minggu (8/10). Kegiatan yang diikuti 13.000 pelari tersebut dalam rangka memperingati Hari Olahraga Nasional dan Hari Sumpah Pemuda 2023.



FOTO: ANTARA

Penyaluran KUR Capai Rp177,54 T

Mayoritas KUR disalurkan pada sektor produksi sebesar 55,46 persen, dengan sektor terbesar yang dibiayai yakni sektor pertanian sebesar 30,4 persen. Hal itu sejalan dengan program prioritas pemerintah dalam rangka menghadapi dampak El-Nino yang memberikan ancaman terhadap ketahanan pangan nasional.

JAKARTA (IM) - Menteri Koordinator Bidang Perekonomian Airlangga Hartarto mengatakan penyaluran Kredit Usaha Rakyat (KUR) tercatat telah mencapai Rp177,54 triliun per 30 September 2023.

"Dari sisi kuantitas, realisasi penyaluran KUR sampai dengan 30 September 2023 telah mencapai Rp177,54 triliun atau sebesar 60 persen dari target penyaluran KUR 2023 yang telah disesuaikan sebesar Rp297 triliun," kata Airlangga dalam Rapat Koordinasi Komite Kebijakan

Pembiayaan bagi UMKM, di Jakarta dikutip dari Antara, Minggu (8/10).

KUR telah disalurkan kepada 3,21 juta debitur dengan posisi baki debit per 30 September yakni sebesar Rp528 triliun yang diberikan kepada 42,96 juta debitur.

Dari sisi kualitas, nilai Non-Performing Loan (NPL) KUR masih terjaga pada level 1,63 persen. Kebijakan KUR tahun ini diarahkan untuk mendorong perluasan akses pembiayaan kepada pelaku Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM) yang belum pernah menerima KUR.

Hal itu tercermin dari penerima KUR yang didominasi oleh debitur baru yaitu sebanyak 79 persen

dari total penerima KUR. Sejalan dengan penerapan suku bunga KUR berjenjang, debitur KUR yang naik kelas pembiayaan dalam tren yang meningkat yaitu sebesar 52 persen dari total debitur KUR telah bergraduasi.

Mayoritas KUR disalurkan pada sektor produksi sebesar 55,46 persen, dengan sektor terbesar yang dibiayai yakni sektor pertanian sebesar 30,4 persen. Hal itu sejalan dengan program prioritas pemerintah dalam rangka menghadapi dampak El-Nino yang memberikan ancaman terhadap ketahanan pangan nasional.

Untuk mengakselerasi penyaluran KUR di sektor pertanian, pemerintah melakukan perubahan kebijakan untuk

pembebasan jumlah akses KUR dan tidak adanya penerapan bunga berjenjang bagi debitur KUR sektor pertanian dengan besaran pinjaman hingga Rp100 juta.

"Terdapat perubahan kebijakan lainnya seperti penambahan dan perubahan kriteria yang dimaksud kredit investasi atau modal kerja komersial yang dikuculkan untuk dapat mengakses KUR. Selain itu, ada penegasan ketentuan gradulasi debitur KUR dengan plafon di bawah Rp10 juta yang mengakses KUR kembali dengan besaran pinjaman di atas Rp10 juta dikenakan bunga sebesar 6 persen," ujar Airlangga. • dot



PULAUINTAN
General Contractor

PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

BI Bangun Kepercayaan Publik dengan Transparansi Kebijakan

TANGERANG SELATAN (IM) - Bank Indonesia (BI) terus berupaya membangun kepercayaan publik. Salah satunya dengan transparansi kebijakan yang dikeluarkan otoritas moneter dan pembayaran itu. "Membangun kepercayaan publik juga menjadi salah satu upaya BI untuk menjaga stabilitas," kata Kepala Divisi Relasi Media dan Opinion Maker Departemen Komunikasi BI Syachman Perdymer di Tangerang Selatan, Banten, seperti dikutip dari Antara, Minggu (8/10).

Ia menyebutkan sebuah kebijakan yang dikeluarkan BI tak akan banyak berpengaruh jika tak dipublikasikan. Karena itu, dalam strategi komunikasi BI, media memiliki peran penting dalam memperkuat komunikasi sebab akan dibutuhkan biaya yang lebih besar jika kepercayaan masyarakat tidak diperoleh.

Selain itu, kebijakan-kebijakan yang dikeluarkan oleh BI haruslah berdasar data yang valid. "Ekonomi untuk melihat pergerakan ekonomi biasanya memerlukan data valid dan grafik," tambahnya. Syachman mengharapkan dengan tersampainya pesan dari lembaga itu, masyarakat akan lebih paham dengan kebijakan yang dikeluarkan BI.

Deputi Kepala Perwakilan BI Provinsi Lampung Irfan Farulian mengatakan bahwa informasi kebijakan-kebijakan terbaru BI tetap harus dipublikasikan Kebijakan BI itu, lanjut dia, di antaranya, perkembangan teknologi Quick Response Code Indonesian Standard (QRIS) yang memudahkan dan mempercepat transaksi dalam perdagangan.

Irfan menjelaskan ada beberapa kebijakan BI pada 2023, yakni meningkatkan efisiensi logistik melalui pembangunan infrastruktur seperti Pelabuhan Patimban dan pendukungnya. Kedua mendukung peningkatan iklim investasi melalui sistem perizinan dengan mengimplementasikan Online Single Submission (OSS) versi 1.1.

Keempat kelancaran sistem pembayaran melalui perluasan kerja sama Local Currency Settlement untuk perdagangan internasional dengan dua negara mitra (Thailand dan Malaysia) perluasan kerjasama Local Currency Settlement untuk investasi dan pengembangan sistem pembayaran melalui perluasan Sistem Kliring Nasional Bank Indonesia (SKNBI) dan peluncuran QRIS.

"Mendorong pembiayaan melalui pembiayaan yang berwawasan lingkungan (green financing) dan promosi perdagangan dan investasi industri manufaktur," jelasnya. • dro

KotaModern Hadirkan Hunian Tipe Maple di Cluster Modern Waterfront Residence



TANGERANG (IM) - Perumahan skala kota (township) KotaModern, Tangerang, yang dikembangkan PT Modernland Realty Tbk. meresmikan rumah contoh (show unit) terbaru bertajuk tipe Maple di cluster Modern Waterfront Residence, sebuah cluster hunian berpanorama danau yang berlokasi di area terdepan KotaModern. Hunian ini ditawarkan kepada keluarga muda milenial yang sedang mencari rumah di kawasan KotaModern.

rektor Residential & Commercial PT Modernland Realty Tbk. mengatakan, hunian di cluster Modern Waterfront Residence sangat diminati karena cocok bagi masyarakat urban modern yang menginginkan hidup serba praktis, serba cepat, nggak ribet, di kawasan yang nyaman, aman, fasilitasnya lengkap dan selaras dengan alam.

"Kami tidak hanya sekedar membuat rumah, namun menciptakan sebuah rumah sempurna yang homey dimana para penghuni akan merasa nyaman dan cen-

derung dapat meningkatkan kualitas hidupnya, tambah Kelvin O Lesmana, dalam siaran pers tertulis, Minggu (8/10).

Rumah idaman keluarga tipe Maple terdiri dari 3 lantai dengan 3 kamar tidur, 3 kamar mandi, carport untuk 2 mobil dengan façade minimalist tropis yang timeless. Dirancang khusus untuk

mendukung gaya hidup yang lebih praktis, nyaman dan efisien. Mengusung hunian yang compact fungsional. Sebuah hunian yang ideal bagi keluarga dengan 2-3 orang anak.

Jemmy Andreas Persang, General Manager Operation KotaModern menjelaskan, rumah tipe Maple dipasarkan dengan harga hanya

Rp2 miliaran. Mengenai Cluster Modern Waterfront Residence yang dibangun di atas lahan seluas 1,6 ha merupakan private cluster eksklusif dengan jumlah rumah sangat terbatas, yakni hanya tersedia 80 unit dan sudah mulai dibangun (ground breaking) pada 25 Mei 2023 lalu. • kris



KI-KA: Irving Baradian Tantosa (Sales Manager KotaModern), Yap William (Finance & Accounting Manager KotaModern), Kelvin O. Lesmana (Director Residential & Commercial PT Modernland Realty Tbk.) dan Jemmy Andreas Persang (General Manager Operation KotaModern) melakukan pengunggungan pita peresmian show unit tipe Maple cluster Modern Waterfront Residence.

Chatime Atealier dan Javara Luncurkan Kreasi Kaya Rasa

JAKARTA (IM) - Chatime Atealier, gerai Chatime berkonsep premium yang merupakan bagian dari F&B Indonesia (PT Foods Beverages Indonesia), perusahaan yang menaungi seluruh portofolio pilar bisnis Food and Beverage Kawan Lama Group, berkolaborasi dengan Javara, perusahaan rantai pasokan bahan makanan dari keanekaragaman hayati pangan Indonesia, meluncurkan menu spesial Kreasi Kaya Rasa. Peluncuran menu spesial ini juga untuk merayakan Hari Batik Nasional yang jatuh pada tanggal 2 Oktober 2023.

Kreasi Kaya Rasa merupakan kreasi artisanal tea dari Chatime Atealier dengan hasil alam Indonesia pilihan dari Javara. Menu Kreasi Kaya Rasa juga akan hadir dalam cup bermotif batik karya ilustrator kenamaan Indonesia, Katherine Karnadi. Selain itu, gerai Chatime Atealier hadir dengan dekorasi bernuansa batik, termasuk tearista yang menggunakan

shawl batik rancangan Katherine Karnadi.

General Manager Marketing F&B ID, Lany Cucu menjelaskan, dalam rangka memperingati Hari Batik Nasional, Chatime Atealier ingin merayakan kekayaan alam dan budaya Indonesia dengan meluncurkan dua menu spesial bertajuk Kreasi Kaya Rasa.

Chatime Atealier bersama Javara meluncurkan dua menu Kreasi Kaya Rasa, mulai dari Osmanthus Milky Honey with Blue Pearl. Lalu ada Four Season Tea with Honey and Basil Seed.

Founder Javara Helianti Hilman, menambahkan Javara meyakini, bahwa untuk menjaga kekayaan alam Indonesia,



Staff Chatime Atealier, di Living World Alam Sutera mengenakan shawl batik.

keanekaragaman pangan harus terus dilestarikan. "Oleh karena itu, dalam kolaborasi Kreasi Kaya Rasa ini kami menghadirkan berbagai bahan yang diproduksi langsung oleh tangan-tangan petani yang tersebar di pulau Sumatera, Jawa, hingga Papua," kata Helianti.

Pada menu Kreasi Kaya Rasa, Javara menghadirkan berbagai hasil alam dari berbagai wilayah di Indonesia. Mulai dari Rainforest Black Honey atau Madu Hitam Hu-

tan Hujan yang diambil dari sarang lebah hutan, dengan rasa gingery dan spicy yang dipengaruhi oleh nektar bunga pohon Cassia endemik Sumatera.

Kemudian Forest Blossom Honey atau madu bunga hutan yang diambil dari peternakan lebah di Jambi yang kaya antioksidan. Rock Cane Sugar atau gula batu tebu yang diproses tanpa pemutih dengan rasa manis yang alami.

Dried Butterfly Pea Flower atau Kembang Telang Kering yang kaya antioksidan dan membantu mengurangi stress, sebagai pewarna alami blue pearl.

Terakhir adalah Papua Sago Starch atau Tepung Sagu Papua sebagai bahan dasar

pembuatan blue pearl yang lebih sehat dan premium.

Selain dari bahan dan kreasi minuman, Kreasi Kaya Rasa juga hadir dalam kemasan cup spesial dengan motif batik karya ilustrator lokal, Katherine Karnadi. Dalam karyanya, Katherine selalu mengusung tema "timeless beauty", yang kini dia tuangkan dalam motif batik bunga di kemasan Chatime Atealier.

"Sebagai negara kepulauan tropis, Indonesia memiliki keanekaragaman hayati yang sangat tinggi, termasuk aneka ragam bunga. Bunga-bunga tersebut pun turut mempengaruhi bentuk budaya lokal, contohnya batik, seperti Batik Tujuh Rupa khas Pekalongan maupun Batik Gentongan khas Madura. Terinspirasi dari itu, saya merancang motif batik berbentuk bunga yang mewakili kekayaan alam dan kekayaan budaya Indonesia," kata Katherine. • vit

BRI Lakukan Transformasi Digital di Setiap Pelayanan

JAKARTA (IM) - PT Bank Rakyat Indonesia (Persero) Tbk atau BRI melakukan transformasi digital untuk setiap lini pelayanannya. Transformasi digital tersebut dimulai dari pemutakhiran super apps digital banking yang semakin mumpuni, hingga terus dikembangkannya Asisten Virtual "Sabrina" yang siap membantu mengarahkan nasabah untuk mendapatkan layanan perbankan sesuai kebutuhannya.

Direktur Jaringan dan Layanan BRI, Andrijanto mengatakan, kehadiran Sabrina telah terbukti menjadi salah satu solusi salah satu layanan keseharian. Di luar informasi layanan perbankan, Sabrina juga dapat membantu nasabah mencari beragam merchant terdekat yang bisa memfasilitasi pembayaran melalui BRI.

"BRI akan terus meningkatkan layanan keuangan maupun beragam kebutuhan melalui pengembangan teknologi AI (artificial intelligence) untuk berbagai lapisan di seluruh Indonesia. Dengan Sabrina, proses pemenuhan kebutuhan nasabah bisa lebih mudah, hemat dan efektif," kata Andrijanto dalam keterangan resminya, Minggu (8/10).

Dengan komunikasi melalui chat WhatsApp ke nomor 0812-12-14017, masyarakat terutama nasabah BRI bisa mengakses beragam fitur menarik,

mulai dari cek saldo dan mutasi rekening tabungan, simulasi KPR dan Briguna, status tiket pengaduan BRI, layanan saran digital kantor BRI, live chat, mengetahui lokasi merchant, lokasi agen BRIlink hingga mengetahui lokasi ATM/CRM serta kantor Cabang BRI terdekat.

Guna memulai percakapan dengan Sabrina sangatlah mudah, hanya melalui chat Sabrina dan ketik apa yang sedang dibutuhkan. Beberapa contoh kata yang dapat digunakan, untuk cek gaji sudah masuk atau belum cukup ketik "saldo" atau "mutasi" dan sebelumnya jangan lupa untuk registrasi pada fitur Chat Banking pada BRIImo, saat lapar dan mencari restoran terdekat cukup ketik "Lapar", saat mau belanja bulanan cukup ketik "Supermarket" atau saat mau liburan seru ketik "Stacyation".

Kemudian kirim lokasi (share location) terkini, Sabrina akan memberikan info merchant terdekat untuk pemenuhan kebutuhan tersebut. Pencarian informasi juga dapat dilakukan dengan mengetik "Lokasi Merchant" dan share location terkini, Sabrina akan menampilkan informasi merchant terdekat berdasarkan kategori yang telah dipilih. Pencarian semakin seru dengan informasi merchant pilihan yang tak jarang menghadirkan promo-promo menarik. • dro